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職員宿舎の整備についての要望 
 
 

現在進められている職員宿舎の整備について、以下の通り要望します。 

 
 

記 

 

 

１．本年７月に施設部が実施した「職員宿舎に関するアンケート」の結果を公表す

ること。 

 

２．教職員、とりわけ職員宿舎の入居者に対して、整備計画（現宿舎の廃止、新宿

舎の建設等）、今後の具体的なタイムスケジュールを説明すること。 

 

３．職員宿舎の整備に当たっては、開かれた透明性のある議論に基づく合意形成に

努めること。 

 

（趣旨） 

現行の職員宿舎の廃止および新宿舎の建設が計画されていると聞いています。

しかしその計画は公開されておらず、多くの入居者は不安を感じています。家族で

入居している場合は、教職員本人だけの問題ではありません。とりわけ子どもの通

学、進学への影響が大きく、入居者に対しては早めに情報提供する必要があると考

えます。 
また、職員宿舎は本学の福利厚生の一貫として整備されるものであり、全ての教

職員が利用する権利、可能性があることを鑑みると、全学的な説明、情報公開の必

要があると考えます。 
全ての教職員が安心して働くことが出来る環境を整備する観点から、ご対応く

ださるようお願いいたします。 
 

以上 


